

Silaturahmi Kapolres Jember Dengan Kyai Dan Ustad

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://jember.informan.id)

Sep 29, 2023 - 10:43



Jember-Kapolres Jember, AKBP Moh Nurhidayat SIK MM bersilaturahmi ke Pengasuh Pondok Pesantren Alqodiri di Jalan Manggar Gebang Kecamatan Patrang, KH Achmad Muzakki Syah / Kiai Muzakki), Kamis (29/9/2023).

Tujuan dari kunjungan dan silaturahmi tersebut sebagai upaya mendukung terciptanya kondusifitas, keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di Kabupaten Jember Selain itu, kegiatan ini bertujuan mempererat tali silaturahmi

antara Polri dengan tokoh agama dan masyarakat," kata AKBP Moh Nurhidayat



Kedatangan Kapolres Jember di temui langsung oleh KH Muzaki dan putranya Achmad Fadil Muzakki Syah atau yang biasa disapa Lora Fadil di kediamannya, silaturahmi dengan Kiai Muzaki juga untuk mempererat sinergitas

antara pondok pesantren dan kepolisian agar Jember tetap kondusif.

"Kami mohon doa dan dukungan untuk mewujudkan Jember tetap aman, nyaman, dan kondusif menjelang Pemilu 2024," bebernya.

"Dukungan para kiai, ulama, habaib dan seluruh elemen masyarakat sangatlah penting untuk kami dalam menjaga situasi kondusif khususnya di Jember," ucap Kapolres.

"Peran serta para ulama sangat penting dalam memberikan ketenangan dan kesejukan di tengah-tengah masyarakat," bebernya.

Kapolres berterima kasih terhadap peran para ulama, khususnya dalam memberikan informasi terkait hal-hal negatif, seperti peredaran miras dan judi sehingga peredaran miras dan perjudian dapat ditekan.

"Kami sudah menindaklanjuti hal tersebut dan melakukan tindakan hukum guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ucapnya.

Sementara itu, KH Muzakki menyambut baik kegiatan silaturahmi Kapolres Jember dengan para ulama dan tokoh agama di Jember. Sebab dengan bersilaturahmi sinergitas terbangun dengan kuat untuk menjaga kondusifitas di Jember.

"Para ulama merupakan mitra pemerintah dan aparat keamanan. Ke depan kita terus bersinergi untuk menjaga Kabupaten Jember sejuk, aman, dan nyaman," ucap Kiai Muzaki. (HMS-AR)